

De caradura y desvergonzado califica congresista

Arturo Castillo Chirinos a alcalde de Chiclayo

Colegio de Ingenieros da la razón a población chiclayana que denuncio irregularidades en ejecución de obras de asfaltado

El congresista Arturo Castillo Chirinos (AP) calificó de caradura y desvergonzado al alcalde de Chiclayo, Angel Bartra Grosso, por la forma como ha reaccionado frente al informe del Colegio de Ingenieros de Lambayeque, que ha encontrado una serie de fallas en la ejecución de diversas obras hecho que no es nuevo, habiendo llegado al cinismo de amenazarlos con una denuncia penal.

Con la intervención del colegio profesional, señaló Castillo Chirinos, se le está dando la razón a la población de chiclayo que en reiteradas oportunidades denuncio las irregularidades que se vienen cometiendo en la realización de diversas obras lo que muestra una evidente falta de criterio técnico en su ejecución, hecho que salta a la vista de todos.

En cuanto a los cuestionamientos formulados por el alcalde chiclayano sobre el estado de la avenida Fernando Belaunde Terry, el parlamentario dijo que está vía resulto afectada por las fuertes lluvias que cayeron en la ciudad a consecuencia del Fenómeno de El Niño y por los trabajos que viene llevando adelante la empresa Epsel, que nunca cumple en reponer la pavimentación en forma debida cuando realiza sus trabajos.

Sin embargo indicó, que a pesar de los embates de la naturaleza existen otras vías como la calle San José que tiene diez años de construida y que se conserva en un buen estado lo mismo que el paseo del deporte, zarumilla. También está, agregó, la obra de defensa con bloqueta que se colocaron en los pueblos jóvenes y que han soportado sin ningún tipo de problemas las intensas lluvias de 1998.

Arturo Castillo sostuvo que las obras de reparación de pavimentos de las calles de Chiclayo son de pésima calidad y se realizan sin ningún tipo de supervisión y control de calidad de la empresa contratista que tiene a su cargo las labores lo cual hace que las obras colapsen en corto tiempo.

"Hay casos donde los trabajos de asfaltado de una calle no han durado ni dos meses, ya que han colapsado por la pésima calidad de

las obras ejecutadas. A esto se suma el material de baja calidad que se han empleado en la pavimentación de las calles", subrayó.

También expresó que hay otros casos donde las obras de asfaltado se han realizado sobre suelos contaminados que en poco tiempo han destruido las capas asfálticas de diferentes arterias de Chiclayo, hecho que debe ser investigado para encontrar a los responsables porque los dineros de la comuna de chiclayo no pueden ser despilfarrados en forma tan irresponsable.

"Debe haber una investigación profunda porque podrían existir personas que estén vinculados a hechos de corrupción y posibles sobornos por parte de los contratistas", anotó.

El legislador también sostuvo que no existe un programa debidamente establecido para la ejecución de las obras del sistema de agua potable y alcantarillado que compromete una inversión de 50 millones de dólares

De otro lado, el representante de AP destacó la valentía que a tenido el Colegio de Ingenieros de Lambayeque al haber puesto en el tapete tantos hechos dolosos que vienen ocurriendo al interior de la municipalidad chiclayana, donde sus directivos no se han dejado amilanar por las amenazas e intimidaciones del alcalde Bartra, y dijo que ya era tiempo que un organismo independiente salga en defensa de los intereses de la colectividad de Chiclayo".

Por último el parlamentario manifestó que las obras de alcantarillado y agua potable que se ejecutan en la ciudad han llevado a que varias calles se encuentren cerradas desde hace varios meses, dificultando así el normal tránsito vehicular y peatonal convirtiendo a Chiclayo en una ciudad caótica.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSION

Lima, 12 de julio de 1999